
La vita è bella 
 

E' questa la notizia che voglio condividere con voi e lo faccio da un posto davvero 
particolare....Qui ci si scontra tutti i giorni con il dolore, la malattia, molto spesso con 
la morte...... 
ma...La vita è bella! 
 

Sta a noi decidere come vivere. 
Si può passare la vita a pensare al futuro, a qualcosa di migliore che si spera 

arrivi presto. 
Si può passare la vita pensando al proprio giardino, alla propria casa, famiglia, il 
lavoro. 

Si può passare la vita a lavorare aspettando le ferie che al momento in cui 
arrivano sono già passate. 

Si può passare la vita a pensare come fare per essere più bella, per piacere di più agli 
altri. 

Si può passare la vita aspettando il sabato sera per uscire con gli amici. 
Si può passare la vita così..... 

ma non solo...... 
Si può scegliere di vivere guardando la bellezza delle cose che si hanno senza 

aspettare quelle future. 
 
Si può scegliere di andare oltre la siepe del proprio giardino e scoprire che 

fuori di noi c'è un mondo bellissimo. 
Si può scegliere di vivere facendo attenzione alle piccole cose senza aspettare 

le grandi. 
Si può scegliere di guardare negli occhi una persone che non sa parlare, che 

non cammina, ma che sa donarti il più bel sorriso del mondo e scoprire che la vita 
non è solo questo.. è molto di più.... 

La vita è bella, la vita è gioia, luce, amore.... 
ma dipende da noi! 
Io ho scelto di stare accanto a chi non ha più niente tra le mani ma nel cuore ha 

il più grande tesoro del mondo. 
Ho scelto di mettermi ai piedi del letto di chi soffre per imparare cos'è davvero 

la vita. 
Ho scelto di assaporare la vita con gli occhi dello stupore. 
Ho scelto di andare oltre l'apparenza. 
Io ho scelto Cristo e ho trovato la vita!!!!! 

Marta 


